

大豆の植え替え成功！

6月16日(木)、1・2時間目に分かれて大豆の植え替えをしました。

6月7日(火)にまいた種は、「みのり会」の方々から褒めていただくほど元気に芽を出し、子どもたちは大喜び。大きくなった芽にとっては少し窮屈になったポット。植え替えのタイミングが来ました！

植え替える場所は、学校の北側の畑です。畑は、数日前より「みのり会」の方々、耕して畝を作ってくださいだったので、とてもスムーズに植え付けを行うことができました。しかも、植えやすいようにと、中央にくぼみをつけてくださっていたので、初経験の子どもたちでも、美しく、適した深さで植えることができました。

一畝、4～5人で協力して、移植ゴテの長さぶんの間隔をあげながら植え付けていきました。説明後、どうすれば要領よく植え付けができるかを、試行錯誤しながら上手に植え付けることができました。そんな子どもたちを温かく見守り、手助けをしてくださる「みのり会」の方々には、本当に感謝しております。子どもたちのためにご協力いただき、ありがとうございました。

芽がこんなに大きく！



芽がしっかり育つように間隔は移植ゴテ1つ分！



3回のご指導！聞き逃すな！！！！



植え替え完了！！！！



無事植え付けを終え、ここからは大豆をどんどん成長させるために、ひたすら水やりです！そして、栄養がしっかり大豆の芽に届くように周りの草抜きも欠かせません。

まだまだ始まったばかりの大豆作り。今後も「みのり会」の方々にご協力していただきながら、大豆の成長を楽しみに待ちたいと思います。